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«Siamo pronti a sostenere
i voli dall’aeroporto di Foggia»
Confindustria a confronto con Adp e Lumiwings sul Gino Lisa

SERVIZIO IN PAG.III>>

l “È stato un incontro positivo che è
servito ad accelerare una sinergia che è
necessaria per il mondo dell’impresa.
Sono convinto che accompagnare il
percorso in atto con gli altri attori so-
ciali, come il Comitato Vola Gino Lisa,
non potrà che rendere più attrattivo e
competitivo il nostro scalo aeroportua-
le”. Così Ivano Chierici, Presidente
Reggente di Confindustria Foggia, al
termine di un incontro con la Com-
pagnia Lumiwings, intervenuta conil
Presidente e Comandante Pilota, Di-
mitrios Kremiotis ed il Direttore Com-
merciale,Chiara Rebughini ed Aero-
porti di Puglia, presente all’incontro
con Patrizio Summa, Dirigente per le
Strategie e Direttore Commerciale
Aviation, Nicola La penna. “Mi pare
che il dialogo abbia evidenziato una
rinnovata coralità operativa su quella
che era la più grande scommessa che il
territorio ha già vinto - ha detto Sergio
Venturino, Presidente del Comitato
Vola Gino Lisa - e che ora va messa a
sistema ponendo attenzione a tutti i
dettagli più utili per impostare la fase di
lancio che abbiamo atteso per troppi
anni. Insieme a Confindustria dovremo

spingere nell’unica direzione oggi fi-
nalmente reale che è tornare a volare”.
Sui contenuti della riunione è stata
espressa soddisfazione anche dai ver-
tici di AdP e Lumiwings. Ha parteci-
pato alla seduta di lavoro una nutrita
delegazione di imprenditori ai quali è
stata illustrata la fase di attuazione che
la Compagnia va adottando nell’immi -
nenza della partenza dei voli.

FOGGIA
L’aeroporto
civile Gino
Lisa

.

Confindustria pronta
a sostenere i voli dal Lisa
Vertice con Aeroporti di Puglia e la compagnia Lumiwings
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OPERE PUBBLICHE
ASSEGNATI ALLA PROVINCIA DI FOGGIA

L’OBIETTIVO
Collegare i caselli autostradali dell’A16 con
l’A14 e favorire l’uscita dall’isolamento dei
piccoli comuni sui Monti Dauni

Pedesubappenninica, ci sono i fondi
97 milioni per completare la strada
L’arteria realizzata per collegare il casello di Candela con quello di Poggio Imperiale 

Un tratto della Pedesubappenninica

«L’ammodernamento infra-
strutturale della Capitanata com-
pie un robusto passo in avanti. La
realizzazione della Strada Regio-
nale 1, opera fondamentale per la
mobilità del territorio e strate-
gica per costruire nuove oppor-
tunità di sviluppo socio-economi-
co, è più vicina». Così il presi-
dente della Provincia, Nicola Gat-
ta, commenta l’esito del tavolo
istituzionale convocato dalla Mi-
nistra per il Sud Mara Carfagna
(oggi a Foggia proprio a Palazzo
Dogana sede della Provincia) e
dedicato allo stato di attuazione
dei programmi e degli interventi
contenuti nel CIS (Contratto Isti-
tuzionale di Sviluppo) Area Fog-
gia.Il tavolo istituzionale ha de-
liberato la rimodulazione delle ri-
sorse disponibili, destinando ul-
teriori 47,2 milioni di euro – ini -
zialmente assegnati ad interventi
non realizzati per vari motivi –
alla realizzazione della Strada Re-
gionale 1, che si aggiungono così
ai 50 milioni di euro già assegnati
attraverso il Fondo di Sviluppo e
Coesione e ai circa 9 milioni di
euro riferiti all’attività proget-
tuale. Lo stanziamento deliberato
consentirà quindi l'avvio dei la-
vori del primo lotto funzionale
dell’opera.

“Quando la Provincia candidò
a finanziamento la Strada Regio-

nale 1 lo fece nella profonda con-
vinzione che sarebbe stata uno
dei più strategici interventi in-
frastrutturali della storia recente
della Capitanata – ricorda il pre-
sidente dell’Ente di Palazzo Do-
gana –. Un intervento capace di
sottrarre all’isolamento le aree
interne, di migliorare la sicurez-
za e la scorrevolezza dei collega-
menti dentro e fuori la provincia,
di contribuire a definire, anche al
servizio delle zone industriali del
territorio, una migliore appetibi-
lità in termini di attrazione di
investimenti. Con la deliberazio-
ne viene premiato l’intenso e ap-
passionato lavoro che abbiamo
svolto in questi anni, recependo
le istanze dei sindaci delterrito-
rio e costruendo una costante in-
terlocuzione con il Ministero per
il Sud. Sulla Strada Regionale 1
siamo dunque riusciti a convo-
gliare complessivamente oltre
100 milioni di euro, una cifra im-
portantissima nella sua entità e
di immenso valore per il suo si-
gnificato. Un finanziamento che,
assieme agli altri che la Provin-
cia ha richiesto ed intercettato in
modo diretto, testimonia un’in -
versione di rotta radicale rispetto
al passato per impegno e visione
organica delle necessità infra-
strutturali della Capitanata.Alla
Ministra Carfagna va il mio più

sincero ringraziamento per la
proficua collaborazione istituzio-
nale e per aver fortemente cre-
duto in questo progetto, in con-
tinuità con l’idea contenuta nel
CIS Capitanata (avviato dall’ex
presidente del Consiglio, Giusep-
pe Conte, ndr). Siamo stati in gra-
do di restituire al nostro terri-
torio una centralità nelle politi-
che nazionali, producendo tra
l’altro grande attenzione per le
aree interne, per quelle porzioni
del territorio più fragili, più ar-
retrate, che hanno bisogno di es-
sere accompagnate a combattere
spopolamento ed emigrazione”.
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Nasce l’Its Green energy, via libera
della Regione al Gal Meridaunia
Il progetto coinvolge Bovino e i comuni limitrofi
in sinergia con Ateneo e istituto Altamura di Foggia

l BOVINO. Verso l’ ITS “Green Energy
Puglia. Il nuovo Istituto Tecnico Su-
periore che si occuperà della formazione
relativa al personale nel campo della
produzione e distribuzione dell’energia
rinnovabile. La Regione Puglia ha ri-
tenuto idoneo il progetto costruito e
voluto dal GAL Meridaunia, proposta
che è risultata prima nella graduatoria
regionale. “E’ un risultato – ha dichia-
rato con soddisfazione il presidente di
Meridaunia, Pasquale De Vita – che
premia il nostro territorio. La capacità
propositiva ed aggregativa del GAL Me-
ridaunia ormai varca i confini provin-
ciali, riuscendo a candidare le proprie
proposte con valenza regionale. Il nostro
lavoro viene ancora una volta ricono-
sciuto dalla Regione Puglia che vede nei
Monti Dauni una rete di sistema fi-
nalizzata alla crescita del territorio. Le
capacitá propositive e aggregative del
GAL si concretizzano con la struttura
tecnica guidata dal direttore Daniele
Borrelli, con la determinata partecipa-
zione dei sindaci coordinati dal sindaco
di Pietramontecorvino, Raimondo Gial-
lella, e dal delegato alla transizione
energetica, il sindaco di Deliceto, Pa-
squale Bizzarro, con la prestigiosa par-
tecipazione dell'Istituto tecnico indu-
striale Altamura di Foggia, con il preside
Pasquale Palmisano e il delegato Ing.
Nicola Pavia, con l'importante e in-
sostituibile presenza di Confindustria
Foggia, con il già presidente Gianfranco
Di Mauro e il vice-Presidente Nicola
Danza del Distretto produttivo pugliese,
con l'Universitá di Foggia e con il prof
Massimo Monteleone. Fiduciosi per i
futuri provvedimenti che la giunta re-

gionale guidata da Michele Emiliano
assumera' in seguito, il Gal Meridaunia
proseguirà nel suo cammino al servizio
dei Monti Dauni e dell'intera Regione
Puglia."

Un ruolo importante lo hanno eser-
citato anche i sindaci dell’Area Interna
Monti Dauni. “Grazie alla Regione Pu-
glia – ha aggiunto il coordinatore di
SNAI Monti Dauni, Raimondo Giallella -
che ha creduto nel progetto. Lo sviluppo
dei Monti Dauni passa dalla risorsa
energia: terra, vento e sole sono gli

elementi su cui creare il futuro ener-
getico dei nostri comuni. E la formazione
è alla base di tutto questo”.

Tre le figure professionali che saranno
formate presso il nuovo ITS: Energy
Plant Manager (tecnico superiore ap-
provvigionamento energetico); Energy
Manager ( tecnico superiore per la ge-
stione e la verifica impianti energetici),
Bulding manager (tecnico superiore per
il risparmio energetico).

Tecnici specializzati nella green energy
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IN PARLAMENTO IL TESTO È ATTESO IN AULA GIÀ DOMANI. E GIOVEDÌ ALLA CAMERA ARRIVA L’AGGIUSTAMENTO DI BILANCIO DA 6,2 MILIARDI PER I NUOVI SOSTEGNI

Decreto Aiuti, sprint sul superbonus al 110%
per salvare i 17 miliardi contro il caro-energia

ENRICA PIOVAN

l ROMA. Sprint finale per trovare
un accordo sul superbonus. Per il
decreto aiuti bis si apre una set-
timana clou, con il Senato e la Ca-
mera impegnati a votare il prov-
vedimento. I tecnici del Mef sono al
lavoro per trovare una mediazione
sul bonus 110%, tenendo conto delle
resistenze del M5s e dell’esigenza di
evitare condoni. Le prossime ore
saranno decisive per capire se si è
riusciti superare uno stallo che non
può permettersi tempi lunghi: il de-
creto va convertito in fretta, in ballo
ci sono i 17 miliardi di sostegni per
contenere gli effetti del caro-energia
su famiglie e imprese.

La soluzione individuata dal go-
verno punta a tutelare le aziende
oneste, ma senza che ci sia un con-
dono per chi ha truffato. «Sblocche-
remo i crediti ed eviteremo il fal-
limento di tante aziende oneste. Sen-
za condoni, ma sanzionando solo chi
non ha fatto i controlli con la dovuta
diligenza», spiega il sottosegretario
all’economia Federico Freni al Mes-

saggero. Nello specifico, si punta a
rivedere i i parametri della respon-
sabilità solidale, che sta ostacolando
la circolazione dei crediti. Un lavoro
tutt’altro che facile: «il testo va ana-
lizzato con razionalità e senza fi-
nalità elettorali, come pure va ca-
librata l’efficacia dell’intervento ri-
spetto ai procedimenti penali in cor-
so», avverte l’espo -
nente leghista, che
comunque espri-
me ottimismo:
«l’intesa è vicina».

Se è davvero così
lo si capirà meglio
nelle prossime ore.
E gli occhi sono
tutti puntati sul
M5s, accusato da più parti di ostru-
zionismo. Conte però ribalta le ac-
cuse («Noi non abbiamo posto alcun
veto. Sono il governo e le altre forze
politiche che stanno mettendo un
veto a 30-40 mila aziende che ri-
schiano di fallire») e assicura che il
Movimento voterà il decreto («non
siamo pazzi»). Lo conferma anche la
capogruppo al Senato Castellone:

martedì si approva. «Speriamo -
chiosa - con lo sblocco dei crediti».
Ma tra gli altri partiti resta la cau-
tela. «Il Pd, insieme alle altre forze
politiche, ha lavorato per superare il
blocco della cessione dei crediti. Le
ipotesi di riformulazione del gover-
no sono un passo in avanti», dice la
presidente dei senatori Dem Mal-

pezzi: «Saranno i
fatti a dirci se il
M5S, in un sussul-
to di responsabili-
tà, metterà da par-
te le bandierine
elettorali».

Nell’attesa di ca-
pire se e come si
arriverà ad un’in -

tesa, la seduta delle commissioni
riunite Bilancio e Finanze del Se-
nato è convocata per oggi pome-
riggio, mentre già domani mattina
(alle 12) il testo è atteso in Aula.
Giovedì invece toccherà alla Came-
ra. Dove c’è da approvare anche
l’aggiustamento di bilancio da 6,2
miliardi che consentirà di sbloccare
il nuovo pacchetto di aiuti (il decreto

cosiddetto «ter») per il quale il go-
verno punta a mettere sul piatto
12-13 miliardi. Che la partita sia de-
licata (va garantito non solo il nu-
mero legale, ma per l’aggiustamento
serve anche la maggioranza asso-
luta), lo conferma la mobilitazione
dei leader di partito. Meloni riba-
disce che giovedì sarà alla Camera.
Assicura la sua presenza in Aula
anche il leader Dem Letta. Forza
Italia garantisce l’impegno per ap-
provare in fretta il decreto.

Dopo questo passaggio si potrà
guardare al nuovo decreto aiuti, at-
teso in Cdm dopo aver l’ok delle
Camere all’«aggiustamento», quindi
non prima di giovedì. Sicura la pro-
roga del credito di imposta per le
imprese, che potrebbe essere estesi
anche ai piccoli esercizi (quelli con
potenza sotto i 16,5 kw). Torna anche
la rateizzazione delle bollette per le
imprese (ma potrebbe essere estesa
anche alle famiglie) per il quarto
trimestre dell’anno. Esclusa invece
la cig scontata per le aziende. Per le
famiglie si punta ad ampliare il bo-
nus sociale. [Ansa]

BOLLETTE
Credito di imposta per i
piccoli esercizi (sotto i

16,5 kw) e rateizzazione
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Gino Lisa, imprenditori foggiani incontrano 
Lumiwings. “Rendiamo più attrattivo 
l’aeroporto” 

 Di Redazione 9 Settembre 2022 APERTURA

Chierici: “Vertice positivo che è servito ad accelerare una 
sinergia che è necessaria per il mondo dell’impresa” 

“È stato un incontro positivo che è servito ad accelerare una sinergia che è necessaria per il mondo 
dell’impresa. Sono convinto che accompagnare il percorso in atto con gli altri attori sociali, come il 
Comitato Vola Gino Lisa, non potrà che rendere più attrattivo e competitivo il nostro scalo 
aeroportuale”. Così Ivano Chierici, presidente reggente di Confindustria Foggia, al termine di un 
incontro con la Compagnia Lumiwings, intervenuta con il presidente e comandante pilota, Dimitrios 
Kremiotis ed il direttore commerciale, Chiara Rebughini ed Aeroporti di Puglia, presente 
all’incontro con Patrizio Summa, dirigente per le Strategie e direttore commerciale Aviation, Nicola 
La penna. 
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“Mi pare che il dialogo abbia evidenziato una rinnovata coralità operativa su quella che era la più 
grande scommessa che il territorio ha già vinto – ha detto Sergio Venturino, presidente del Comitato 
Vola Gino Lisa – e che ora va messa a sistema ponendo attenzione a tutti i dettagli più utili per 
impostare la fase di lancio che abbiamo atteso per troppi anni. Insieme a Confindustria dovremo 
spingere nell’unica direzione oggi finalmente reale che è tornare a volare”. 

Sui contenuti della riunione è stata espressa soddisfazione anche dai vertici di Aeroporti di Puglia e 
della Compagnia Aerea Lumiwings presenti all’incontro. Ha partecipato alla seduta di lavoro una 
nutrita delegazione di imprenditori ai quali è stata illustrata la fase di attuazione delle misure tecniche 
che la Compagnia va adottando nell’imminenza della partenza dei voli. 
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